
Padiglione zero 

Consigliamo di visitare il padiglione zero perché è molto istruttivo. 
Bellissima la struttura che ci ha subito impressionato con il grande albero che cresce 
oltre l’edificio. 
Ci ha molto colpito la stanza dello “SPRECO”.
Osservandola abbiamo capito concretamente quanto siano i cibi che sprechiamo tutti i
giorni, soprattutto in proporzione a quanti muoiono di fame ancora in alcune parti 
del mondo. Quanti bambini si potrebbero sfamare dai nostri scarti!
UNA COSA IMPRESSIONANTE!!!
Questo ci ha fatto capire che sprechiamo troppo e dovremo regolarci. Altra riflessione
che abbiamo fatto durante la visita a questo padiglione è stata quella sull’uso potente 
della pubblicità nel campo alimentare. In una sala abbiamo visto 
contemporaneamente tantissime immagini di pubblicità bellissime, che ci attraggono 
e ci spingono ad acquistare prodotti inutili, che spesso siamo costretti a buttare perché
non buoni o poco sani, sprecando soldi e soprattutto buttando via il CIBO
ABBIAMO IMPARATO CHE DOBBIAMO STARE ATTENTI A NON  FARCI 
INGANNARE da queste cose inutili…..
Ci siamo anche confrontate sul fatto che alcune pubblicità possono essere invece 
positive perché ci consigliano di assaggiare e scoprire  nuovi cibi e sapori di altri 
paesi.
Questo padiglione è proprio istruttivo perché ci fa tornare a casa con tanti pensieri, 
domande, ma anche possibili idee che possano servirci in futuro per diventare grandi 
più attenti!
(Carolina, Eleonora, Aurora, Ginevra)
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